

Le président cubain remercie le soutien mondial contre le blocus américain



Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé aujourd'hui sa gratitude pour le large rejet international de la politique de blocus maintenue et renforcée par les États-Unis depuis plus de six décennies.

La Havane, 26 février (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a exprimé aujourd'hui sa gratitude pour le large rejet international de la politique de blocus maintenue et renforcée par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Sur son compte Twitter, le président a déclaré que " tant de témoignages de solidarité avec Cuba et de condamnation du blocus économique, qui cherche, sans succès, à briser notre peuple, sont émouvants et encourageants. Notre gratitude à nos amis et compatriotes à l'étranger qui appellent à un monde meilleur sans blocus".

Díaz-Canel a fait référence aux caravanes de solidarité qui ont lieu le dernier dimanche de chaque mois, dans des villes de pratiquement tous les continents, menées par des amis de Cuba et des résidents de l'île à l'étranger.

Toujours sur sa page officielle sur ce réseau social, l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) a souligné que "le blocus est une violation massive, flagrante et systématique des droits de l'homme de tous les Cubains".

Elle a ensuite remercié "tous les parlements et législateurs internationaux qui ont exigé l'élimination de cette politique criminelle pour leur solidarité avec Cuba".

Des rapports de plusieurs pays, dont les États-Unis, font état de ces manifestations d'émigrés et d'amis de Cuba, qui demandent la fin de la politique visant à étrangler économiquement et financièrement l'île, ainsi que son retrait de la liste des parrains présumés du terrorisme.

Selon l'organisateur du projet de solidarité Birdges of Love (Ponts d'Amour), Carlos Lazo, aux États-Unis, l'initiative aura lieu à Miami, Seattle, New York, Minneapolis, dans une manifestation qui atteindra également Montréal, au Canada, et d'autres villes du monde.

Une campagne internationale de tweet a également lieu avec les hashtags #MejorSinBloqueo #PuentesDeAmor" (#BetterWithoutBlockade #BridgesOfLove).

Le ministère cubain des Affaires étrangères a dénoncé le fait que l'inclusion de Cuba dans la liste arbitrairement établie par Washington des pays présumés soutenant le terrorisme renforce l'impact du blocus, en plus d'entraver le commerce international et les opérations financières.

Cette politique, rejetée par la grande majorité de la communauté internationale chaque année à l'Assemblée générale des Nations unies, a été renforcée par l'administration de Donald Trump avec plus de 240 nouvelles mesures, dont la plupart sont maintenues par le président Joe Biden malgré ses promesses de campagne de les éliminer. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314942-le-president-cubain-remercie-le-soutien-mondial-contre-le-blocus-americain>



Radio Habana Cuba